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Stadt Röthenbach  
z. Hd. 1. Bürgermeister Klaus Hacker 
und an die Mitglieder des Stadtrats 
Friedrichsplatz 21 
90552 Röthenbach 

Röthenbach, 02.02.2024 
 

  

Jugendzentrum 2025  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
Sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen, 
 
Der Stadtrat hat sich 2024 entschieden das Haus der Jugend von der 
evangelischen. Kirchengemeinde zu kaufen. Verbunden mit dem Kauf war für 
das Gremium das städtische Jugendzentrum in das HdJ überzuführen. Diverse 
Gründe wie die zentrale Lage des HdJ, Größe der Räumlichkeiten und 
Gartenanlage, Barrierefreiheit, energetische Gründe und weitere 
innerstädtische Entwicklungspotentiale haben dem Stadtrat zum Kauf 
bewogen.  
 
Im Spätsommer/ Herbst 2024 hat die evangelische Gemeinde das Haus 
geräumt.  
 
Daher stellt die SPD-Stadtratsfraktion folgenden Antrag: 
 

1. Die Verwaltung berichtet, wie der weitere zeitliche Ablauf hinsichtlich 
Sanierung, Renovierung und Einrichtung des ehemaligen Hauses der 
Jugend sowie der Umzug des städtischen Jugendzentrums geplant ist. 
Ziel muss es sein, dass der Umzug möglichst im Jahr 2025 erfolgt. 
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2. Die Verwaltung stellt sicher, dass Kinder und Jugendliche nach § 11 Satz 
1 SGBVIII in die Planung zur räumlichen Konzeption mit ihren Wünschen 
und Anregungen eingebunden werden. Insbesondere ist die barrierefreie 
Gestaltung hierbei zu berücksichtigen. Das pädagogische Fachpersonal 
soll dabei begleitend ebenso in den Prozess mit eingebunden werden.  
 

3. Die notwendigen Gelder werden in den Haushalt 2025 eingeplant. 
 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Thomas Jennemann 
Fraktionsvorsitzender   
 

 


